

ERMUA / Concurso de megalectores

ERMUA. DV. La Biblioteca Municipal de Ermua puso en marcha en enero un concurso que pretende premiar a chicos y chicas entre 6 y 16 años que demuestren su gusto por la lectura y sus visitas a la Biblioteca Municipal. 49 chicos y 76 chicas han tomado parte en el concurso, leyendo entre todos un total de 673 libros infantiles y juveniles. Con esta iniciativa de 'Megairakurleak' se pretende estimular la lectura, desarrollar habilidades autónomas en la búsqueda de lecturas en la biblioteca, ayudar a identificar las lecturas recomendadas para su edad y premiar a quienes demuestren que disfrutan leyendo.

Para este concurso se establecían tres categorías, la primera de ellas compuesta por quienes estudian 1º y 2º Primaria, que tendían que leer 6 libros de los que 3 al menos tenían que ser en euskera. En esta categoría han participado 13 niños y 21 niñas.

La segunda categoría destinada para quienes cursan entre 3º y 6º de Primaria que tendían que leer 4 libros, de los que dos al menos tenían que ser en euskera. En esta categoría han participado 35 niños y 53 niñas.

La tercera categoría ha sido para quienes están estudiando ESO, que han tenido que leer 3 libros, de los que al menos uno tenía que ser en euskera. En esta categoría han participado un niño y 2 niñas.

La Biblioteca entregó en enero una agenda en la que cada participante ha ido apuntando sus lecturas. Cada vez que finalizaba un libro tenía que acercarse a la Biblioteca para que sellasen su agenda y así comprobar que efectivamente lo había leído. Una vez leídos todos los libros de su categoría se le entregaba un vale.

Todos los libros leídos tenían que ser llevados en préstamo de la Biblioteca Municipal y quienes participaban debían tener carnet de socio.

La entrega de premios se realizó el jueves 29 de marzo a las 18.30 horas en Lobiano. El premio consistió en un lote de regalos sorpresa para cada participante que había obtenido vale. Los regalos habían sido donados por la Asociación de Comerciantes locales, la BBK, la Caja Laboral y la Caixa, el departamento de Cultura, el departamento de Promoción y Empleo y el departamento de Igualdad de Oportunidades del Ayuntamiento.

Al final del acto de entrega se realizó un sorteo de camisetas cedidas por el Club Deportivo Ermua y maillots de los ciclistas ermitarras Aitor Galdós, Pedro Horrillo, Aitor Hernández e Igor Astarloa. A todos ellos la Biblioteca desea hacer llegar su agradecimiento.